

- il n'y a pas d'enfants en cause, c.-à-d. que ni l'un ni l'autre des partenaires ne devient de fait un chef de famille monoparentale;
- la distance entre les partenaires n'est pas trop grande; par exemple, New York - Ottawa est mieux que Lima - Ottawa;
- il est possible de se voir fréquemment, de téléphoner et d'écrire; le couple ne change pas ses manifestations d'affection, p. ex., il continue à marquer les dates spéciales, à célébrer les anniversaires de naissance et de mariage;
- les partenaires demeurent conscients de la réalité quotidienne de l'autre et en tiennent compte.

Les relations à distance au sein du service extérieur vont à l'encontre de plusieurs de ces indicateurs de réussite. Les moyens de se réunir, de se parler et d'entretenir ces relations sont limités par la distance et les coûts. En outre, la nature cyclique des affectations signifie que la situation risque de se répéter.

La plupart des couples ne prévoient pas passer une partie importante de leur vie conjugale à distance, mais cela devient plus commun à mesure que s'accroît la complexité des pressions exercées et des options offertes. Il est difficile et parfois impossible de trouver dans un autre pays les meilleurs programmes d'éducation pour les enfants, surtout ceux qui ont des besoins spéciaux. Un plus grand nombre de conjoints travaillent à l'extérieur de la maison et contribuent de façon importante à l'entretien de la famille; l'interruption du travail pour aller dans une mission représente une baisse de revenu important pour la famille. Par ailleurs, à mesure que le budget des soins de santé se rétrécit, la société s'attend à ce que les personnes âgées demeurent chez elles et à ce que les membres de la famille s'en occupent.

Étant donné qu'un nombre croissant de couples choisissent la solution de la séparation temporaire, le réseau des conjoints qui restent à la maison s'agrandit. Il y a d'autres personnes qui vivent la même expérience que vous. Il devrait être possible de communiquer avec elles par l'entremise du Centre d'affectation ou de l'Association de la communauté du service extérieur. Vous pourriez considérer la formation d'un groupe de soutien ou persuader la ACSE d'aider à en former un.